

*Schau dir die Natur an und
du wirst alles verstehen.*

Albert Einstein

Horgen, 9. November 2020

ABSCHIED UND DANK

In aller Stille und Situationsbedingt haben wir im engsten Familienkreis Abschied genommen von

Hans Etter-Matthys

13.08.1922 bis 27.10.2020

Seine positive und humorvolle Lebenseinstellung, seine Tatkraft und Güte werden uns immer in Erinnerung bleiben und geben uns Trost. Es ist schön, dass er nach sehr kurzer Krankheit seine neue Reise beginnen konnte.

Hansueli Etter
und Anverwandte

Herzlichen Dank dem Pflegepersonal im Widmer- und Tödiheim Horgen für die liebevolle Betreuung in den letzten Jahren. Auch meiner ehemaligen Frau Monika Etter, die immer für ihn da war, meinen Cousinen und Cousins danke ich herzlich für die vielen Besuche, welche sie bei ihm machten und er sich immer darüber freute.

Die Urnenbeisetzung hat bereits stattgefunden.

Traueradresse: Hansueli Etter, Bühlwiesenstrasse 3, 8600 Dübendorf

Es werden keine Todesanzeigen versendet.